

# 8年 でとうございいます



袋井市長

原田英之

謹んで新春のお慶びを申し上げます。  
市民の皆様には、健やかに新春をお迎えのことと思います。旧年中は市政発展のため、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

昨年は、「健康チャレンジ!!すまいる運動」の第2期をスタートさせ、「健康マイレージ制度」を導入し、多くの皆様に積極的に取り組んでいただきました。11月20日には、平成5年以来的健康づくりが評価され、「地方自治法施行60周年記念式典」におきまして、総務大臣表彰を受賞いたしました。

本年は、(仮称)地域交流プラザが建築工事に着手するほか、地元の皆様のご理解をいただき、中遠クリーンセンターが笠原の地で新たに稼動するとともに、余熱利用施設につきましても取り組んでまいりたいと思います。若い世代への子育て支援につきましても、妊婦健診の無料化の拡大や袋井北小学校の校舎増築などを進めてまいります。

市民病院につきましては、皆様にご心配やご迷惑をお掛けしておりますが、安心できる医療サービスを提供するため、掛川市・袋井市新病院建設協議会において協議を重ね、一日も早い統合による新病院の建設に向け、取り組んでまいっている所存であります。

これからも引き続き行財政改革に取り組み、市民の皆様と協働して、「人も自然も美しく、活力あふれる 日本一健康文化都市」を目指したまちづくりを進進まいしんしてまいりますので、ご支援とご協力をお願い申し上げます。

本年が市民の皆様にとりまして、すばらしい年となりますようお祈り申し上げ、新年のごあいさついたします。

# 200 あけましておめ



袋井市議会議長

杉井征夫

市民の皆様、明けましておめでとございます。健康で、希望に満ちた新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

さて、新市となり早4年目を迎えます本年は、老朽化した浅羽会館に代わり、南部地域の新たな「交流」と「にぎわい」の拠点となる(仮称)地域交流プラザの建設工事が、いよいよ始まりです。また、次期ごみ処理施設も中遠クリーンセンターとして3月から稼働する予定でありますし、新市の基盤づくりが着実に進められてきております。このまちに生活されている皆様が、住んでよかったと実感していただけますよう、一生懸命努力を続けてまいる所存であります。

また、昨年末には、掛川市立総合病院との統合による新病院建設の必要性が両市議会で確認され、両市の間で協議会が設立されました。本市議会といたしましては、最大の課題でありますので、袋井市民病院問題特別委員会の中で十分協議させていただきました。一日も早く安定した地域医療が確立されますよう検討をしております。ぜひ皆様も、市民の生命と健康を守る新病院建設に對しまして、ご理解をいただきますようお願いを申し上げます。

本年も、一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、市民の皆様にとりまして、幸せ多い年でありますようお祈りいたします。年頭のごあいさつといたします。